
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с представителями Совета обучающихся 

25.10.2023 №44/17-02-61 

Председательствующий - В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 
факультета СПбГУ 

Секретарь - А.С. Деминская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ 

Присутствовали: 
Доцент Кафедры статистики, учета и аудита 

Глава Информационного комитета 
Совета обучающихся 
Экономического факультета СПбГУ 

Председатель Совета обучающихся 
Экономического факультета СПбГУ 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 
2. Разное 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 

В.О. Титов 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 
попросил обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного 
процесса. Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 
Ф.Л. Юсифов сообщил, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 
учебного процесса, не возникло. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

2. Разное 

В.О. Титов, ФЛ. Юсифов, Е.И. Зуга, А.А. Пахомов 

Ф.Л. Юсифов и А.А. Пахомов сообщили В.О. Титову о завершении работы над 
проектом концепции возможной программы магистратуры в области маркетинга. 

Е.И. Зуга 

А.А. Пахомов 

Ф.Л. Юсифов 



В.О. Титов оповестил участников совещания об инициативе одного из преподавателей 
реализовать в будущем программу бакалавриата в области спортивного менеджмента, а 
также подчеркнул необходимость и важность мнения обучающихся. 

Ф.Л. Юсифов сообщил о текущем этапе реализации проекта будущего коворкинга, 
который планируется организовать в здании СПбГУ на ул. Радищева, д. 39, в помещении 
бывшей столовой. В.О. Титов попросил обсудить предложенный дизайн со всеми 
обучающимися Экономического факультета и представить результаты начальнику 
Управления по организации питания О.А. Гоглевой. 

В.О. Титов поблагодарил участников совещания за активную работу по 
привлечению обучающихся на семинары Центра «G.O.R.K.I.», а также обсудил другие 
проекты Центра. 

Также В.О. Титов напомнил обучающимся о необходимости вакцинации 
(ревакцинации) против COVID-19 и вакцинации против гриппа. 

1.2. Присутствующим принять информацию ь 

Председательствующий 

Секретарь 


